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Zustellboxen von DHL

Herr Goerke fragt in die Runde, ob Interesse an Zustellboxen von DHL besteht. Derzeit 
sucht die Post nach Aufstellmöglichkeiten. Man ist sich einig, dass das für die Bürger 
eine gute Sache ist, die Pakete im Ort aus den Boxen abzuholen. Ein möglicher Platz 
hierfür wäre hinter den Garagen. Frau Goerke sichert eine Überprüfung zu.
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